



Persecución policial a los vendedores del "top manta"

Algunos vendedores ilegales saltaron al río al ver llegar a la policía

Diversos agentes de la Policía Local de Granollers actuaron en una operación destinada a intentar eliminar la proliferación de vendedores "top manta" que los domingos, cuando se celebra el mercado semanal de Canovelles instalan sus paradas en las inmediaciones, tanto en término municipal de Canovelles como en el de Granollers. La actuación de esta semana se centró especialmente en el puente de la calle Ramon Llull.

En aquel lugar fueron detectados diversos vendedores dedicados a la venta ambulante sin licencia de productos de procedencia ilícita o copias de marcas conocidas. La policía montó su dispositivo para intervenir la mercancía, lo que motivó la huida de los vendedores, la mayoría saltando al cauce del río Congost con el fin de eludir la acción policial y para esconder los fardos y bolsas con el género para que no se lo confiscaran. Como es natural en estos casos en la zona se fueron concentrando varios espectadores, comentando la actuación que, por

SUCESOS

otra parte, la de los vendedores legales del mercado de Canovelles fue muy bien valorada, ya que este tipo de venta les supone unas pérdidas en sus ganancias, ya menguadas a tener que satisfacer los tributos e impuestos legales.

Gracias a la colaboración entre las policías locales de Granollers y Canovelles y de los Mossos d'Esquadra que actuaron en su apoyo, se consiguió decomisar un considerable número de objetos y prendas de ropa deportivas y copias en CDs y DVDs de música y películas.

Vuelca un camión del servicio de recogida de basuras

Un camión del servicio de limpieza de la empresa Sersa volcaba el martes de la pasada semana cuando se disponía a recoger un contenedor que estaba junto a la Riera Seca de La Llagosta. El peso del contenedor hizo que el camión perdiese el equilibrio y cayese al cauce de la riera. El contenedor debería recoger la basura sin clasificar de los vecinos pero en muchas ocasiones es empleado para verter todo tipo de material de derribo. El Ayuntamiento estudia el traslado de dicho contenedor a otro lugar. Para el levantamiento del camión se precisó una potente grúa que lo puso en pie pasadas dos horas del accidente.

Segundo robo en la Brigada de La Garriga

La semana pasada dábamos cuenta del robo que unos desconocidos perpetraban en el almacén de la Brigada municipal de La Garriga, llevándose ocho farolas y casi un centenar de plafones de los que se utilizan para colgar la propaganda electoral. También decíamos que cada farola estaba valorada en unos 2.000 Euros, por lo que el robo habría causado unas pérdidas en las arcas municipales de unos 20 mil Euros.

Pues bien, la noche siguiente los cacos volvían a hacer de las suyas y en esta ocasión se llevaron las planchas metálicas que se utilizaban para preservar el pavimento para las hogueras

de Sant Joan. También se llevaron tapas de alcantarillado y andamios de hierro del entarimado utilizado para las fiestas.

Lo curioso del caso es que a pesar del volumen del material que se llevaron en cada ocasión, y que tuvieron que emplear por lo menos un camión, ni fueron vistos por ningún vecino, ni captados por la cámara que enfoca la puerta de entrada de la nave, lo cual hace suponer que se trata de delinquentes preparados y no de recogedores de chatarra vulgares. Por el momento La Garriga cuenta como pérdidas por este tipo de robos más de 30 mil Euros en los últimos meses.

Atascado un autobús de Mollet en un socavón

Un autobús de los que presta el servicio urbano de Mollet, propiedad de la empresa Sagalés quedaba atrapado a primera hora de la mañana del jueves de la pasada semana en un socavón que se formó de repente en la rotonda de la calle Burgos y la del Onze de Setembre.

Según la versión oficial del Ayuntamiento el incidente fue debido al hundimiento del pavimento, ocasionado por la filtración de agua en el terreno. Los viajeros que se encontraban en el autobús en aquel momento pudieron bajar por su propio pie y continuaron su trayecto andando. Nadie resultó herido y las únicas consecuencias hicieron referencia al tráfico hasta que el autobús pudo ser retirado mediante una grúa de la propia empresa de transporte de viajeros. Asimismo quedaron anuladas las paradas de las calles Onze de Setembre y la plaza Joan Maragall ya que el autobús fue desviado por las calles Marià Fortuny y Rafael de Casanova hasta la Via de Ronda. Solucionar lo de la fuga de agua le tocó a Sorea, empresa suministradora.

Dos encapuchados asaltan el Mercadona de la Avda. de Sant Esteve

La policía investiga la identidad de dos hombres que, armados con sendas pistolas y que ocultaban sus caras con pasamontañas, atracaron el pasado sábado el supermercado Mercadona que se encuentra ubicado en las antiguas instalaciones de los almacenes Roura, al final de la avenida de Sant Esteve, en el barrio de Sant Miquel de Granollers.

El atraco se cometió a la hora del cierre del establecimiento, a las nueve y media de la noche, cuando ya no estaba abierto al público. Los atacadores irrumpieron en el local y tras amenazar a las cajeras con sus pistolas, que no se puede asegurar que fuesen reales, consiguieron obtener el dinero de la caja fuerte, según ha informado la Agència Catalana de Notícies (ACN). Los responsables del supermercado denunciaron el hecho a la policía, sin que hasta el momento se haya producido ninguna detención, por lo que las diligencias siguen abiertas.